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Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

A Litográfica do Sul – uma empresa emblemática do concelho de Vila Real de Santo António e

do sul do país no setor das artes gráficas – atravessa sérias dificuldades, estando em risco 44

postos de trabalho.

Em finais de março de 2014, foi instaurado um Processo Especial de Revitalização (PER), tendo

o Tribunal nomeado um administrador judicial provisório. Entretanto, uns dias depois, a

Administração comunicou aos trabalhadores que iria pedir a insolvência da empresa e que estes

estavam dispensados de comparecer no local de trabalho. Contudo, os trabalhadores mantêm-

se nos seus postos de trabalho apesar de a empresa não estar a laborar e não lhes estarem a

ser pagos os seus salários.

Em meados de abril, o Sindicato dos Trabalhadores das Indústrias Transformadoras, Energia e

Atividades do Ambiente do Sul (SITE-Sul) foi recebido, a seu pedido, no Ministério da Economia,

tendo-lhe sido comunicado que o Governo encaminharia o assunto para o IAPMEI- Agência

para a Competitividade e Inovação, I.P. Uns dias depois, o IAPMEI contactou telefonicamente o

SITE-Sul, informando que iria realizar um conjunto de diligências no sentido de tentar viabilizar a

Empresa Litográfica do Sul. Desde essa altura, nada mais se soube sobre a intervenção do

IAPMEI.

O PCP considera que o Governo deve intervir no sentido de garantir a laboração e a viabilidade

da Empresa Litográfica do Sul, salvaguardando os postos de trabalho tão importantes para os

trabalhadores e suas famílias, assim como para a economia do concelho.

Pelo exposto e com base nos termos regimentais aplicáveis, venho por este meio perguntar ao

Governo, através do Ministério da Economia, com caráter de urgência, o seguinte:

Após a reunião com o Sindicato dos Trabalhadores das Indústrias Transformadoras, Energia

e Atividades do Ambiente do Sul, em meados de abril, o Ministério da Economia, além de

reencaminhar o assunto para o IAPMEI, fez alguma diligência no sentido de acompanhar a

1.



evolução da situação na Empresa Litográfica do Sul ou intervir para a sua viabilização? Em

caso afirmativo, que diligências foram feitas pelo Ministério da Economia?

Que diligências foram feitas pelo IAPMEI no sentido de garantir a laboração e a viabilidade

da Empresa Litográfica do Sul? Qual o resultado dessas diligências?

2.

Palácio de São Bento,  segunda-feira, 4 de Maio de 2015

Deputado(a)s

PAULO SÁ(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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